
Le 19 septembre 2016

Assemblée Générale du Foyer Socio-Educatif
du collège Les Sablons de Buzançais

¤ Présents     :

- 10 adultes :

M. Vincent ( principal du collège ) ; Mme Cardineau-Rat ( principale adjointe du collège ); Mme Gaugris 
(directrice de la SEGPA ) ; M. Bortolus ( CPE ) ; Mme El Mazouni ( professeur ) ; M. Etieve (  professeur ) ; 
Mme Lavergne (  professeur ) ; Mme Massé (  professeur ) ; Mme Pasquet (  professeur ) ; Mme Tabareau ( 
professeur ).

- 38 élèves

¤ Présentation du FSE, par V. Bortolus 

Le FSE est une association loi 1901 qui propose des activités ludiques et éducatives pendant la période 13h-
14h. Plusieurs clubs sont proposés par des personnels de l'établissement ( professeurs, assistants d'éducation ) et
des élèves. Le FSE permet ainsi de pratiquer des activités, réaliser des productions de toutes sortes , rencontrer 
d'autres élèves ; il complète les cours mais sans obligation. 

¤ Bilan de l'année 2015-2016

Cette année il y a eu plusieurs clubs : club échecs ; arts plastiques ; musiques amplifiées ; théâtre. Le club 
lecture du CDI a eu du mal à fonctionner du fait des absences de Mme Joubert ( grossesse ). Le foyer a mis 
également à disposition des tables de ping-pong ; un baby-foot et des jeux de société.

Le FSE a également organisé 2 sorties de fin d'année à l'accrobranche et le paint-ball de Laleuf ; ainsi qu'une 
après-midi déguisée pour Halloween. 

→ Présentation du bilan financier 

A noter que le FSE participe financièrement à plusieurs projets : les voyages scolaires ( Angleterre, Auvergne ) 
et au financement d'une partie de la réalisation du CD de la 4e Envol.

¤ Année 2016-2017

→ projets de financement

Le FSE souhaite acheter un nouveau babyfoot et éventuellement une nouvelle table de ping-pong. 

→ la cotisation

Il est proposé de reconduire une cotisation à 3,50 € pour l'année. Cette proposition est votée à l'unanimité. 

Une carte d'adhérent sera remis par M. Bortolus aux élèves après paiement. Cette carte devra obligatoirement 
être montrée pour pouvoir accéder aux différents clubs mais aussi et surtout aux jeux de société et au ping-
pong.



→ Le bureau.
Président Secrétaire Trésorier

Bureau Adulte M. Vincent Bortolus

élu à l'unanimité

Mme Virginie Pasquet

élue à l'unanimité

Mme Sophie Lavergne et
Mme Magali Massé 
( adjointe )
élues à l'unanimité

Bureau élève Brice Hoareau

élu avec 28 voix/48

S'étaient présentés :
Alex Bernon, Gwénaëlle 
Bouquinet ;
et Fanny Renault

Alex Bernon
ajointe : Mélody Perraguin

élus à l'unanimité

Eliot Robles
ajoint : Mani Rivereau

élus avec 28 voix / 48

s'étaient présentés :
Killian Penin ; Kylian 
Javaudin ; Raphaël Geoffroy ; 
Caroline Deconinck

→ Les activités 2016-2017

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi

10h30-11h - Ouverture du 
foyer : jeux 
-  ping-pong 
(salle polyvalente)

13h15- 13h50 - Ouverture du 
foyer : jeux 

-  ping-pong 
(salle polyvalente)

- Club « Robotique »
M. Etieve

- Club « échecs »
Eliot Robles
salle d'étude

- Ouverture du 
foyer : jeux 
Mme Massé

- Club « danse »
15 places
Mme Thibault M.
(Salle polyvalente)

- Club « Manga »
Nell Voisin
salle d'étude

- Ouverture du 
foyer : jeux 

- Club « théâtre »
Mme El Mazouni, 
Mme Pasquet
(Salle polyvalente)

- Ouverture du 
foyer : jeux 
Mme Tabareau

-  ping-pong 
(salle polyvalente)

17h-18h - Club « Musiques 
Amplifiées »

M. Bitschene, Mme 
Pasquet
Salle Léo Fender
12 places 
COMPLET

→ Un club « cinéma » pourrait également être proposé par Mme Thibault ( arts plastiques ). 
→ Le club « robotique » permettra d'apprendre, entre autres, à programmer un micro-contrôleur, à contrôler un 
robot avec un téléphone.
→ Le club théâtre accueille tous les élèves désireux de montrer un spectacle théâtral en fin d'année. Il faudra 
faire preuve d'assiduité et d'envie de se donner en spectacle !!
→ Le club manga propose d'échanger des séries et de créer une BD


